

# Silbermedaille für Chiara Bader

**Vor einem Jahr die Goldmedaille, dieses Mal die Silbermedaille. Die Athletin vom LC Furttal ZH-Nord gewann bei der Schweizer Hallenmeisterschaft Nachwuchs am letzten Wochenende in Magglingen wieder eine Meisterschafts-Medaille.**

**MAGGLINGEN/FURTAL.** Bei der Schweizer Hallenmeisterschaft Nachwuchs in Magglingen erreichte Chiara Bader vom LC Furttal ZH-Nord am vergangenen Wochenende den zweiten Platz im Dreisprung der Kategorie U20W und stand ein weiteres Mal bei einer Schweizer Meisterschaft auf dem Siegerpodest. Sie konnte sich eine Silbermedaille umhängen lassen.

Chiara Bader begann den Wettkampf mit einem 11,00-m-Sprung und übernahm die Führung. Im nächsten Durchgang sprang eine andere Athletin ein paar Zentimeter weiter, Chiara Bader fiel auf den zweiten Platz zurück.

## **Goldmedaille in Reichweite**

Mit einem Sprung auf 11,11 m setzte sich die Athletin aus Watt wieder an die Spitze der Teilnehmerinnen. Vor dem letzten Durchgang war Chiara Bader immer noch in Führung, die Goldmedaille in Reichweite.

Im letzten Durchgang überraschte eine Konkurrentin mit einem weiten Sprung und verdrängte die führende Athletin aus dem Furttal von der Spitze. Chiara Bader konnte in ihrem letzten Sprung ihre Weite von 11,11 m nicht mehr verbessern und belegte am Schluss den zweiten Platz im Dreisprung der Nachwuchs-Kategorie U20W.

Mit dem Gewinn der Silbermedaille beendete Chiara Bader erfolgreich ihre Hallen-Wettkampf-Saison. (e)



**Dieses Jahr holte Chiara Bader vom LC Furttal ZH-Nord die Silbermedaille an der Schweizer Hallenmeisterschaft Nachwuchs. Bild: zvg**